

Dortmund, 10.07.2021

Liebe Frau Regehr,

*für die Feier des 100jährigen Bestehens der Hecker Glastechnik hatten wir über „World of Dinner“ „Pasta Opera“ als Dinnershow gebucht.*

*Es ist mir ein Bedürfnis Ihnen persönlich als Leiterin und den Mitgliedern des Ensembles für Ihren wundervollen Auftritt zu danken. Mit "Pasta Opera" hatten wir ein ganz besonderes, schönes und eindrucksvolles Erlebnis.*

*Die Sänger waren wirklich herausragend: Volle, warme, zu Herzen gehende Stimmen, dazu echte Entertainer-Qualitäten, was sich in einer bewundernswert souverän-eleganten Haltung zu den Gästen zeigte.*

*Dadurch dass sich die Oper zwischen unseren Gästen abgespielt hat, war die Inszenierung ein richtiger Hingucker und jeder Gast fühlte sich als Teil dessen.*

*Für unsere Mitarbeiter und unsere Gäste aus Deutschland, vielen Europäischen Ländern und selbst aus Japan und China war dies eine einmalige Erfahrung.*

*Das große Finale aus Verdis Nabucco zum Schluss hat noch einmal die ganz großen Gefühle bedient. Im Wechsel mit dem Menü war die ganze „Pasta Opera“ mit all ihren Highlights wirklich ein Fest für die Sinne. Einfach großartig! Sie haben mit ihrem Auftritt viele Menschen berührt und erreicht.*

*Die üppige Tischdekoration und das spannende Rätselspiel haben dafür gesorgt, dass unsere Gäste schnell zu einer plaudernden Tischgemeinschaft wurden.*

*Dieser Abend hat gezeigt, dass Musik über nationale Grenzen hinweg verbindet.*

Herzliche Grüße

Ihr

